

# EL NUEVO SIGLO

Miércoles - Enero 19 de 2022



Economía.

## Invertirán US\$148 millones en exploración de hidrocarburos

Redacción Economía Bogotá Enero 19, 2022 - 08:00 AM



Archivo ENS

Inversiones por más de US\$148,5 millones quedaron listas con la firma de los contratos en el cuarto ciclo de la Ronda Colombia para la exploración de hidrocarburos. En total este programa comprende 30 áreas, cuyos compromisos fueron adquiridos del Proceso Permanente de Asignación.

En efecto, el Gobierno nacional, encabezado por el Ministerio de Minas y Energía y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), en conjunto con las compañías adjudicatarias de las 30 áreas colocadas durante el cuarto ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA), suscribieron los contratos.

“En agosto de 2018 recibimos un sector con casi cinco años sin adjudicar ni firmar nuevos contratos de hidrocarburos, y en lo corrido del Gobierno del presidente Duque hemos adjudicado 69 áreas que seguirán posicionando al sector como uno de los principales motores de la reactivación económica y del desarrollo del país”, dijo el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

Durante el cuarto ciclo del PPA se adjudicaron 30 áreas a siete empresas, que son Ecopetrol, Parex Resources, Lewis Energy, Frontera Energy, CNE Oil & Gas, Hocol, Maurel & Prom América Latine.

Las áreas adjudicadas están ubicadas en distintas zonas del país como Santander, Norte de Santander, Bolívar, Meta, Casanare, Córdoba, Sucre, Vichada, Cundinamarca, Arauca, Atlántico, Antioquia, Magdalena, Cesar, Boyacá, Huila, Cauca y Tolima.

“En la Ronda Colombia 2021 se ofertaron 53 áreas entre propuestas por la ANH y nominadas por las compañías, para un total de 30 áreas adjudicadas y un porcentaje de éxito del 56%. Lo que demuestra una gran apuesta de la industria y un sector comprometido con la reactivación económica v sostenible del país. Nuestra misión

como administradores del recurso hidrocarburífero nos compromete a seguir trabajando y generar las condiciones favorables para atraer la inversión que tanto necesita Colombia para la seguridad energética nacional en los próximos años”, puntualizó el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Armando Zamora Reyes.

Según la **Agencia Nacional de Hidrocarburos**, el buen resultado de este proceso permitirá seguir impulsando el desarrollo de los territorios y el crecimiento de la cadena de valor de este importante sector”.

### Adjudicación

Con una tasa de éxito de adjudicación del 56% de las áreas propuestas, tanto por la ANH como por las compañías, con estas 30 ofertas se garantizarán, como mínimo, la perforación de 28 pozos exploratorios.

Señala la ANH que, para las áreas nominadas por la industria, se generó una suma en adjudicación de US\$117 millones, mientras que, en el caso de las zonas propuestas, el monto fue de US\$31,5 millones con 22 áreas desiertas.

---

**Le puede interesar:** Mayor precio del crudo beneficiará a Colombia con ingresos extra

---

Respecto a estas últimas, cabe aclarar que fueron áreas donde ninguna empresa realizó una oferta determinada ni en contratos de evaluación técnica ni en contratos de exploración y producción.

El ministro Diego Mesa dijo que “la reactivación del sector hidrocarburos de Colombia es una realidad. Con el éxito que logramos en la Ronda Colombia 2021 cerramos con broche de oro el año, alcanzando 69 contratos firmados en lo corrido de este Gobierno”, afirmó.

### Regalías

De otro lado, el Ministerio de Minas y Energía también había informado acerca de los buenos resultados en materia de regalías en días pasados. El recaudo de regalías en el territorio nacional llegó a \$3,33 billones en diciembre de 2021, un aumento de \$1,26 billones frente a la proyección que se tenía prevista de \$7,07 billones, lo cual refleja un cumplimiento del 118% para el periodo y un avance del 54% frente a los \$15,4 billones estimados para el bienio entre el año pasado y el 2022.

A finales de 2020, el Congreso de la República aprobó el Presupuesto del Sistema General de Regalías por un monto de \$17,3 billones, de los cuales \$15,4 billones son ingresos corrientes, \$1,8 billones son rendimientos y \$75 mil millones provienen de excedentes financieros del Sistema General de Regalías.

“Los recursos de regalías que se generan por la actividad minera y de hidrocarburos apalancan el cierre de brechas en el país con obras en diferentes sectores, entre ellas la ampliación de la cobertura del servicio de energía y gas en Colombia”, expresó el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

---

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios 

---

